

NEWSPAPER

Media Mitrabangsa.id Berkolaborasi LSM KPK Nusantara Salurkan Bantuan Erupsi Gunung Semeru

Moh Fares - SUMENEP.NEWSPAPER.CO.ID

Jan 10, 2022 - 21:55



SUMENEP - Sebagai bentuk kepedulian atas bencana erupsi Gunung Semeru yang terjadi pada tanggal 4 Desember 2021 lalu, Media Online MITRABANGSA.ID bersama Lembaga KPK Nusantara DPC Kabupaten Sumenep menyambangi dan menyalurkan bantuan terhadap masyarakat atau warga yang

terdampak.

Media Mitrabangsa.id, dan Lembaga KPK Nusantara berkolaborasi dengan berbagai mitra untuk melakukan penggalangan dana bertema "MITRA PEDULI ERUPSI GUNUNG SEMERU" sejak tanggal 07 Januari s/d 08 Januari 2022.

Ketua Lembaga KPK Nusantara Andi Kusmanto menyampaikan, dalam kegiatan penggalangan dana ini banyak donatur yang sudi menyisihkan rejekinya. Sehingga dana yang berhasil dikumpulkan sebesar Rp. 6.175.000,- (enam juta seratus tujuh puluh lima ribu rupiah). Dan akan kami langsung ke lokasi pengungsian di Kabupaten Lumajang.

" Alhamdulillah banyak donatur yang ikut berpartisipasi dan peduli pada saudara kita yang terdampak Erupsi Gunung Merapi Semeru. Dan akan kita salurkan kepada korban terdampak yang saat ini berada di pengungsian," tuturnya. Minggu, (09/01/2021).

Penggalangan dana dilaksanakan oleh rekan-rekan Mitrabangsa.id dan Lembaga KPK Nusantara dengan Via Whatsap ke teman terdekat, lembaga, perusahaan dan pelaku usaha seperti diantaranya, LBH EQUALITY LAW FIRM, SILVIA ONLINE, SETIA CELLULAR, DJ CELLULAR dan SAHABAT KONUS (Komunitas Sales Nusantara).

Iyan selaku koordinator penerima bantuan saat dikonfirmasi mengatakan, bantuan ini sangat bermanfaat bagi warga yang terkena bencana meletusnya Gunung Semeru oleh sebab itu kami merasa senang dengan bantuan dari Media Mitrabangsa.id dan Lembaga KPK Nusantara yang diberikan kepada kami.



" Alhamdulillah kami sangat senang sekali dan merasa terbantu dengan adanya bantuan yang disalurkan kepada kami," ucapnya.

Ditempat yang sama salah satu warga bernama Pardi menjelaskan, kita sudah lama mengungsi karena rumah kami hancur terkena abu vulkanik panas maupun dingin, serta sejumlah 35 rumah warga juga hancur tertimbun.

" Ada 35 rumah hancur mas serta ada korban jiwa yang saat itu lari mau menyelamatkan diri namun terjebak di timbunan abu vulkanik," ujarnya.

Pardi menambahkan, bahwa dirinya sangat bersyukur dan senang sekali atas bantuan yang diberikan oleh media mitrabangsa.id dan Lembaga KPK Nusantara beserta yang lainnya.

"Alhamdulillah mas, meskipun rumah kami hancur namun kami tidak patah semangat. Kami anggap ini semua ujian dari Allah Swt mas. Jadi mau gimana lagi," ucapnya.

" Oleh sebab itu kami sangat berterimakasih karena banyak yang masih peduli dengan kita termasuk dari rekan-rekan media Mitrabangsa.id dan Lembaga KPK Nusantara," ucapnya.

Kegiatan penyaluran bantuan tersebut dipimpin langsung oleh Andi Kusmanto selaku Dirut Mitrabangsa.id yang juga merupakan Ketua Lembaga KPK Nusantara DPC Sumenep.

Kegiatan tersebut juga didampingi oleh bMo'ali (Biro Sumenep), Andri Yulianto (Divisi Investigasi) dan Riko Adi Prayitno (Perwakilan dari Equality Law Firm).

" Bantuan yang kami salurkan pada pos pengungsian yang jumlahnya hampir 1000 jiwa berupa, 40 Sak beras 5kg, Mie Sedap 20 Kardus, 10 Kardus air mineral, peralatan mandi, obat - obatan dan kebutuhan pokok lainnya," tutup Andi Kusmanto